



ポイ捨て防止キャンペーン

～すばらしい秋晴れのもと～



昆陽池公園の空

子供達も数名参加してくれました。将来の昆陽のまちの美化もこれで安心。また、西中学校の皆さんには毎年参加していただき、環境美化意識の高さに感心させられました。

参加された皆様には、きれいなシクラメンの花苗がおくられました。ありがとうございました。



11月13日(土)10:00に昆陽センター前に集まって、グループごとに出発しました。11時までに昆陽池多目的広場に集合ですので、約1時間あります。各々ゴミ袋を持ち、火ばさみや軍手を用いながら、ゴミを拾っていきます。



令和3年度 第32回 稲小地区 地域ふれあい文化祭

主催 稲野小学校地区自治協議会

地域ふれあい文化祭



11月28日(日)、**稲小地区地域ふれあい文化祭**が開催されました。今年もステージ発表のない文化祭でしたが、展示されている各出展作品のすばらしさに目を奪われました。まさに「**芸術の秋**」を堪能させていただきました。

さまざまな表現の作品があり、とても見応えのある文化祭になったと思いました。多くの方が食い入るように作品を鑑賞されていたことが印象的でした。

また、大正から令和まで助産師として活躍されている昆陽の**稲垣よしゑ**様の「これまでの軌跡」が紹介されていました。

どんなときも「いのち」と向き合ってこられた稲垣様に頭が下がる思いでした。



お知らせ

マスクケースを作りました。各世帯へ2枚お届け致します。まだまだマスクが手放せない日常です。どうぞご活用ください。



皆様どうかよいお年をお迎えください
昆陽自治会 役員一同

